

## **COLASAY: INSTANCIA DE ARTICULACIÓN LOCAL TRABAJÓ HOY EL EJE DE IDENTIDAD Y AFILIACIÓN**

Disa Jaén promueve espacios para mejorar la salud de la población de la provincia y sus distritos.

Jaén, 06 de junio del 2019

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Dr. Edwin Gavidia Olivera acompañado de los Directores de Promoción Servicios de Salud y de Promoción de la Salud participaron hoy de una reunión de trabajo con la Instancia de Articulación del distrito de Colasay, cuyo eje temático fue Identidad y afiliación dentro de lo que es la META 4. Se tuvo también la presencia de GRIAS y la ORA del RENIEC, del Teniente Alcalde y Gerente Municipal, personal del Centro de Salud de Colasay, Chunchuquillo, Policía Municipal, Programa Vaso de Leche, Qali Warma, Registro Civil, Demuna, entre otras autoridades locales.

Dentro de los acuerdos alcanzados se encuentran el evaluar la implementación de registro en línea en al menos dos centros poblados (Los Cedros y Cedro del Pasto), capacitar al personal de la ORED y personal de salud a cargo de la inscripción de certificado de nacidos vivos, sostenibilidad del Padrón Nominal.

Asimismo la reactivación de los Centro de Promoción y Vigilancia Comunal, saneamiento físico legal de la obra del C.S. de Colasay y formalizar los convenios de Co Gestión con los Clas de Colasay y Chunchuquillo. "Quiero agradecer al gobierno local y autoridades de Colasay por la apertura para trabajar coordinadamente por la salud de la población de este distrito", concluyó diciendo el titular de la Disa Jaén.



